

Cuba barre en la liga Can Am de béisbol



La Habana, 23 jun 8RHC) La escuadra cubana de béisbol completó este jueves la barrida ante el Sussex County, y llegó a seis victorias en la liga independiente canadiense –americana, tras vencer con marcador de ocho carreras por tres.

Los dirigidos por Roger Machado, comenzaron debajo en el marcador una carrera por cero, pero negociaron el empate en la sexta entrada y se fueron delante con racimo de tres en la séptima y de cuatro en la novena.

Las del séptimo llegaron, tras un out, por cuatro indiscutibles consecutivos, del antesalista Raúl González, el camarero Juan Carlos Torriente, el jardinero Julio Martínez, que fletó par de carreras, y el torpedero Yorbis Borroto, que remolcó la tercera del ining.

El primer bate Julio Pablo Martínez y el torpedero Yorbis Borroto ,ambos de 4-2, y el mascara Yosvani Alarcón, de 5-3, resultaron los más destacados a la ofensiva.

Por su parte, el derecho Vladimir García, se convirtió en el primer lanzador cubano que gana dos juegos en la liga, tras tirar seis entradas, en las que permitió una sucia, con solo cuatro hits, sin boletos y par de ponches.

El también diestro Lázaro Blanco durante una entrada y el zurdo Livan Moinelo, en par de capítulos, cerraron la faena del picheo cubano.

Con seis juegos ganados y siete perdidos, el seleccionado antillano, chocará de viernes a domingo ante el Rockland Boulders, monarca de la liga Can Am en 2014

Números finales del partido

CUB 0-0-0-0-0-1-3-0-4 8-10-2

SCT 0-0-1-0-0-0-2-0-0 3-7-6

Ganó Vladimir García

Salvo: Livan Moinelo

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/97934-cuba-barre-en-la-liga-can-am-de-beisbol>



Radio Habana Cuba